
B1 文匯娛樂娛樂頭條 ■責任編輯：梅馨文 ■版面設計：林偉棠 2014年3月16日（星期日）

熊黛林超性感亮相，她坦言是真空上陣
不能打底，所以已在重要部位黐好膠

紙，也不怕會走光。提到Lynn所穿的黃色裙
跟苟芸慧日前與城城同場出席活動時的裙款差
不多？Lynn表示今年流行熒光色系，記者問
她跟苟姑娘品味好一致？她笑說：「那想在娛
樂圈長久一點都要有品味的，要跟潮流！」
但看到苟姑娘與城城同場的新聞會否「酸

溜溜」不是味兒？Lynn只輕輕帶過說：「都
知有這段新聞，不過沒太過留意看相片！」
心情已經放鬆？她沒在乎的回應：「有甚麼
好介意？無乜所謂啦！」但城城公開讚苟姑
娘是女神，以前又有否讚過自己呢？她答
謂：「好多人都讚過我！」
至於前日白色情人節，Lynn打趣說：「我

沒有人陪呀，早知就找個人讚吓我是女神
啦，不過要只讚我一個和只會喜歡我！」

與舊愛相反偏好成熟
城城跟她分手後活躍交友平台，被發現
「關注」18個𡃁 模，Lynn反笑記者形容到很
「凝重」似的，像她最近其實也有交友，還
有50多個朋友。問有否也關注城城？她帶笑
指不是傳媒提到也不知城城有玩，還是會先
關注自己的朋友。城城關注這麼多𡃁 模會否
覺得他好濫？Lynn笑說：「我不懂怎代他
回答，我關注的都是朋友和一些我欣賞的
藝人，人家關注誰無得講，玩這些也不過
是娛樂，不用理太多！」城城被指喜歡女
性的品味越來越年輕，Lynn又會否同一
樣？她表示自己喜歡成熟型男士，尤其心

態上成熟懂得愛錫她、照顧她，即使年紀
較她輕也不介意，她最不喜歡60、70歲也
似個小朋友般的男人。

廖碧兒情願自給自足
廖碧兒對於港視延遲開台好感可惜，而她

為港視拍的劇一早完成，她覺得藝人能有更
多平台亮相，等同會有更多好節目和劇集推
出，希望港視最終能夠成功。碧兒剛從長沙
工作回港，即將又返回內地拍劇，碧兒於活
動上表示想買車，記者笑她不如在內地結識
富二代便會有人送車給自己？碧兒笑指自己
也賺到錢可自給自足，且她不太懂車又不是
要開快車，所以也不心急買新車。
黃芷晴屬港視旗下藝員，對於公司開台再

度受阻延遲，她表示心情沒太大影響，只是
會替王維基不值，希望他能撐得住，會給予
他正能量。芷晴已經完成手上要拍的劇集，
公司一直有替她接外邊的工作，日內會先到
廣州拍一部內地的電影。至於跟港視的合
約，芷晴透露合約尚有一年多才屆滿，父親
黃日華所簽的則是部頭合約。但據知港視將
要減薪，會否將其合約轉賣予其他公司？芷
晴指暫時未清楚，一切等公司安排，相信王
生會有辦法處理，也對他有信心，現她也一
樣有抽時間打理其「Online shop」的生意。
另芷晴的繼祖母為家事又再發聲明，她坦

言很想事情早日得以平息，因影響到父親的
朋友梁思浩，她要答謝對方的支持，不過之
前都回應過，畢竟家事不想多談，母親也不
希望他們多講。

熊黛熊黛林林：：好多人都讚過我好多人都讚過我
懶理苟姑娘獲城城抬舉

香港文匯報訊（記者 李慶全）名模熊黛林(Lynn)、莊思敏與廖碧兒、黃

芷晴及周美欣等前晚出席新車活動。熊黛林以壓軸嘉賓穿上真空熒光黃色

中空裙坐名車出場，可謂步步驚心。Lynn前晚所穿的黃色裙，不約而同跟

苟芸慧日前與舊愛郭富城同場出席活動時的裙款近似。對於苟姑娘獲城城

讚是女神，Lynn不在乎地表示：「好多人都讚過我！」

香港文匯報訊（記者李慶全）無綫即將
推出新劇《叛逃》，昨日一眾演員包括陳茵
媺（Aimee）、吳卓羲（Ron）、陳展鵬與
一身反恐部隊造型的關禮傑、黃德斌、黎諾
懿及李家聲齊齊出席宣傳活動，並即場上演
一幕「反恐演習」，現場噴煙霧又響警鐘頗
為逼真。
陳茵媺與陳豪的愛兒Aiden前天出世一百

日，他們較早前已帶兒子去過蘇梅島旅行度
假4天慶祝，不過前晚一家三口也在家中切
蛋糕慶祝。Aimee笑指兒子首次坐飛機全程
好乖沒有哭過，亦沒有驚氣流和氣壓，相信
是她懷孕時到處飛兒子早已習慣。談到前天
同是白色情人節，她表示老公沒送她禮物，
畢竟在特別日子能一家三口有時間相聚感覺

已是最好的禮物，雖然講出來很老套，但
卻是她的真心話。

劇集當年撞《飛虎》始抽起
陳豪表示以後拍劇盡量也避免拍親熱

戲，Aimee笑指自己在新劇中有接吻戲，
況且老公也沒向她提起，不過雖然他倆是
演員，但同是父母也要考慮面對小朋友會
看到這些畫面。Ａimee笑指其實該劇在3
年前拍下，跟誰接吻也都忘記了，總之播
出街時她會掩老公雙眼不給他看到。
對於有指該劇一直抽起不播原因是蒙嘉

慧離巢的關係，吳卓羲不相信這傳聞，他所
聽到的版本是當時推出《飛虎》，公司不想
題材太類近才將之抽起，要是禁播現也不會

重見天日。問到是否已將蒙嘉慧的戲份大量
刪剪了？吳卓羲認為公司不會這樣做，他都
希望蒙嘉慧能夠一同來到宣傳就最好。

香港文匯
報訊（記者
李慶全）孫
耀 威 （Er-
ic）與羅敏
莊昨日齊出
席「有你寵
愛」寵物領
養日，孫耀

威現所養的3隻貓也是領養回來，他指最初
以為自己養了小動物會多留在家，可是為
工作仍經常外出，甚至試過有一年時間長
期身在台灣和上海，令他好掛住家裡的愛
貓，更曾妄想將牠們偷渡到台灣去。Eric笑
指到他回港初期，幾隻愛貓對他不理不
睬，要像追女仔般哄牠們才肯跟他「上

床」睡覺。問女友陳美詩有否吃醋？他笑
說：「沒有呀，她都好愛牠們，我不在港
時也是靠她來我家照顧牠們，我發覺自己
原來父愛爆棚，所以暫時還不敢生孩
子！」
而羅敏莊家中養了9隻貓，有7隻也是領

養的，雖然現有了女兒，但大家相處融
洽，她笑指女兒間中會扯貓尾來玩，牠
們仍表現友善當她是主人之一。
提到前日是白色情人節，孫耀威苦笑過

得相當「浪漫」，因他本晨早在上海坐機
回港，可是航班延遲，他到傍晚才抵港，
不過當日空姐送他很多朱古力解悶，然而
回港後太累，也沒跟女友慶祝。至於羅敏
莊則與老公陳國邦通宵追看《來自星星的
你》，感覺真的很浪漫。

香港文匯報訊（記者吳文釗）樂隊Mr.
早前到台灣發展並拍下一套公路式紀錄片
《Mr. On The Road》，並於昨日安排在
戲院內放映，獲圈中人吳雨霏、關楚耀、
藍奕邦及陳偉霆等人作場支持。片中見Mr.
五子在台灣生活的實況，當中有笑有淚，
也曾傾談過拆夥問題，幸好最後五人能堅
持音樂理想，繼續做好搖滾音樂。

Mr.五子表示片中的對話都是真
心話，不是有特別訊息帶給大
家，只想給不認識樂隊的人，明
白做樂隊的困難和樂趣，推廣樂
隊的團結精神。他們稱昨日也是
首次欣賞影片，當中也有不少感
動位想哭，他們說：「要喊的時
間已經歷過，2013 年時最想散
band，幸得大家互相坦白和尊
重，令我們可以繼續成長。」
剛從台灣拍完電影《台北夜蒲

團團轉》的關楚耀，獲「雞排妹」鄭家純
請吃馳名雞排，他說：「她盡地主之誼帶
我們去吃，自己平時都少吃肥膩或煎炸食
物，但都覺幾好食。」問到新片要否裸露
演出？他說：「不是大家想的像《喜愛夜
蒲》，只是一部瘋狂搞笑電影，不是以性
感為主。」不過關楚耀透露片中也有濕身
演出，也準備好大騷肌肉。

香港文匯報訊（記者吳文釗）雨僑昨日宣布正式加
盟星娛樂（環宇）有限公司並以婚禮形式舉行簽約儀
式，穿起低胸婚紗的雨僑在蕭定一陪同下進場，簽約後
獲男模特兒獻吻，感覺如真的出嫁一樣。
雨僑表示今次加盟唱片公司是由蕭定一和唱片公司決

定，多謝蕭定一多年來一直栽培她，簽約後首個工作是
和張智霖合作拍MV，她說：「這是我和唱片公司婚後
第一個作品，錢不是最重要，希望新公司可以在音樂上
幫助我，三月底就會有新碟推出。」
提到扮演新郎的男模特兒，雨僑笑言是她親自挑選，

因覺對方靚仔有型。問到為何不找男友羅力威來捧場，
雨僑解釋婚禮簽約只是形式上的噱頭，現實中還沒想到
出嫁，她說：「現在工作為先，將來結婚也不會這樣性
感，現在覺得自己像一個花瓶。」
雨僑又稱昨日母親也在場，不停視察場地並笑言將來

女兒在這場地結婚也可以，她說：「都知道媽咪想我快點嫁，但同時又想我繼續工作和幫忙
供樓。」問到有否帶男友見過媽咪？雨僑稱媽咪一直有跟她出外工作，見過她不少朋友。問
到媽咪對男友有何評價，雨僑推說不知道，也沒深入地問媽咪有何意見。

Mr.去年曾考慮拆夥慶祝愛子出世百日

雨僑搵靚仔代羅力威做「新郎」

孫耀威忙出差靠女友養貓

陳茵媺一家三口遊蘇梅島

平常心面對分手風波

香港文匯報訊台灣男歌手林宥嘉將於
香港、台灣和上海舉行《口的形狀》演唱
會，是其第三次個人大型演唱會。而完成
個唱後，宥嘉將入伍當兵。近日公開與鄧
紫棋（G.E.M.）分手的宥嘉拒絕再談情
變新聞，只會衷心祝福每個人都可以有幸
福的未來。
演唱會之後，宥嘉就會去當兵，自言到

了當兵的年紀是時候了，他更透露很享受
沒有頭髮的樣子。記者好奇是因他覺得剃
去頭髮能去煩惱嗎？他表示是因為當兵不
能留這麼帥氣的髮型，會讓自己的心態更
貼近自己想要的節奏，譬如說人與人之間
的距離可以更親近。
作為入伍前最後一個大型演出，宥嘉十

分重視，不但邀請了五月天的監製陳建
良，又請來椎名林檎唱片的混音師幫忙，
希望做一個非比尋常的演唱會。
演唱會通常反映歌手的真實經歷，宥嘉

也會與歌迷分享生活中的感悟，「因為聽
歌、唱歌就是心靈的糧食，就像抒發心情
的出口。」

歡迎歌迷現場合唱
宥嘉也透露會演唱其他歌手的歌，他

說：「有蠻多大家以前沒有聽過我唱的
歌，但我自己聽演唱會我喜歡和台上的人
一齊唱歌，這次有準備一些曲目讓大家和
我一齊唱。」宥嘉最近喜歡陳綺貞的《小

塵埃》，但對於會否在個唱上獻唱則大賣
關子。有說喜歡陳綺貞的《小塵埃》這首
歌是暗示遭拋棄？宥嘉大家不要亂猜測：
「我是真的很喜歡這首歌沒有錯，可是其
實喜歡的歌是心靈的抒發，覺得多餘的猜
測是不對的，有一首很好的歌作為心靈的
糧食，可以盡情地投入這樣就夠了。」
宥嘉早前公開與G.E.M.分手，並否認

與陳匡怡的緋聞，不過日前G.E.M.的經
理人揚言是因為宥嘉的緣故才導致分手
的，對於再有負面報道宥嘉都不願再多
說，只會衷心祝福每個人都可以有幸福的
未來，自己亦是。問他可擔心今次事件會
影響形象？他豁達道：「我覺得保持平常
心，專注音樂上，有給大家帶來美好的音
樂，那就是我存在的目的。」宥嘉亦表明
即使日後再投入另一段感情，亦會保持低
調，不會公開。

林宥嘉個唱後入伍
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■■林宥嘉以香港作為這次林宥嘉以香港作為這次
《《口的形狀口的形狀》》演唱會首站演唱會首站。。

■■林宥嘉今年林宥嘉今年
舉行完個唱後舉行完個唱後
便會入伍便會入伍。。

■■雨僑簽約後獲男模特兒獻吻雨僑簽約後獲男模特兒獻吻。。

■■孫耀威與羅敏莊孫耀威與羅敏莊
都有領養貓隻都有領養貓隻。。

■■吳雨霏吳雨霏、、關楚耀等昨日撐關楚耀等昨日撐Mr.Mr.場場。。

■■吳卓羲與陳展鵬向陳茵媺送上鮮花及心形吳卓羲與陳展鵬向陳茵媺送上鮮花及心形
氣球氣球。。

■■黃芷晴透露尚有一年多約黃芷晴透露尚有一年多約
滿港視滿港視。。

■■廖碧兒望藝人能有更多廖碧兒望藝人能有更多
平台亮相平台亮相。。

■■苟姑娘被指與熊黛林同愛苟姑娘被指與熊黛林同愛
「「黃黃」。」。 資料圖片資料圖片

■■熊黛林穿上真空熒光黃色中空裙熊黛林穿上真空熒光黃色中空裙
出場出場，，擺擺posepose時需分外小心時需分外小心。。

本疊內容：娛樂新聞 財經新聞 電視表 副刊 體育新聞


